

An den
Bezirksausschuss 16 Ramersdorf-Perlach
der Landeshauptstadt München
Friedenstraße 40
81660 München

München, 17.09.2024

Baum-Nachpflanzung am Klinikum Neuperlach prüfen

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Das Baureferat prüft, ob eine Nachpflanzung von Bäumen entlang des Karl-Marx-Rings stadteinwärts zwischen Putzbrunner Str. und Oskar-Maria-Graf-Ring möglich ist und damit die vor einigen Jahren gefällte Baumreihe wieder vervollständigt werden kann.

Begründung:

Vor einigen Jahren wurden die o.g. Bäume zu Gunsten des Helikopterlandeplatzes am Klinikum Neuperlach gefällt. Dies war seinerzeit aus genehmigungsrechtlichen Gründen für den Landesplatz notwendig.

Nach jüngster Aussage der Geschäftsführung der MÜK wird der Helikopterlandeplatz seit einiger Zeit gar nicht mehr genutzt und ist außer Betrieb. Nach aktuellen Standards würde ein solcher abseitsstehender Landesplatz auch perspektivisch nicht mehr genehmigt und betrieben werden.

Die Zukunftspläne für den Standort des Klinikums Neuperlach sehen auch keine weitere Nutzung als Unfallklinikum mit Helikopterbetrieb vor.

Aus diesem Grund kann das Straßenbegleitgrün entlang des Karl-Marx-Ringes nun wieder geschlossen und Bäume nachgepflanzt werden.

Für die Fraktion der CSU

gez. Simon Soukup
Fraktionssprecher

Initiative:
Simon Soukup